
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１０日）

１－１

自 由 民 主 党 １７番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 共生社会の実現について 知 事 障がい福祉課

知事は、新しい生活様式が求められる中、障がいのある人

もない人も共に暮らしやすい社会の実現にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二 命を守り育む政策について

１ 県は、若者の自殺対策にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 〃

尋ねたい。

２ 県は、病児保育施設の設置促進にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

三 持続可能な森林環境の保全と管理について

１ 県は、林業への就業希望者をどのように支援していくの 農林水産部長 林 業 振 興 課

か尋ねたい。

２ 県は、森林の誤伐採や盗伐の防止にどのように取り組ん 〃 森 林 計 画 課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、水源地域の森林保全にどのように取り組んでいく 〃 〃

のか尋ねたい。

４ 県は、幼少期における里山教育をどのように推進してい 〃 森 林 保 全 課

くのか尋ねたい。

四 棚田地域の振興について 〃 農 村 振 興 課

県は、棚田地域振興法に基づく指定棚田地域の拡大にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 教育環境の整備について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校における教員のＩＣＴ活

用指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 田島高等学校と南会津高等学校の統合後に南会津町西部

地区から南会津郡内の高校へ進学する生徒に対する通学支

援について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 会津地域の道路整備について

１ 県道会津若松三島線阿賀川新橋梁工区の整備状況と今後 土 木 部 長 道 路 整 備 課

の見通しを尋ねたい。

２ 県は、会津縦貫北道路若松北バイパスの整備にどのよう 〃 高 速 道 路 室

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、南会津町の田島地区と山口地区や内川地区とを結 〃 道 路 管 理 課

ぶ国道の防災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


